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Ao décimo sexto dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, a reunião da Câmara de
Extensão e Cultura ocorreu via Google Meet, link: https://meet.google.com/hmi-braw-sij
estavam presentes senhores e as senhoras membros deste Colegiado: Pedro Fiori Arantes,
Alessandro Carvalho Sales, Célia Regina Batista Serrão, Dirceu Marchini Neto, Lucila
Maria Pesce de Oliveira, Souzana Mizan e o presidente da Câmara de Extensão e Cultura:
Alexandre de Oliveira Ferreira. Informes: 1- Congresso Acadêmico: Prof. Pedro Arantes
falou sobre as diferentes convocações, informou que, na convocação de IC os professores
serão avaliadores, na sessão de extensão somente como debatedores. Há mesas
montadas para até seis apresentações, a variação ocorreu em função da distinção entre
temas e horários. Sugeriu que os docentes envolvidos observassem os vídeos-pôsteres das
mesas que trabalharão, a fim de apresentar uma avaliação sobre os pontos fortes e fracos.
Os membros desse Colegiado listaram três perguntas a serem feitas para os alunos
inscritos no Congresso Acadêmico, que são: 1 - Retomada Pós pandemia; 2- O nível de
engajamento das comunidades em laços de pertencimento e 3 - Os desdobramentos
futuros deste projeto. Ressaltou ser interessante observar os motivos que colaboram com a
baixa adesão de bolsas e quais as causas desse esvaziamento. Citou a importância de
organizar, de forma sistematizada, o acervo da Câmara de Extensão e Cultura. Prof. Dirceu
relembrou a função do Observatório Institucional e do mapa das ações do campus com as
ações externas. Elogiou os trabalhos e informou que a UNIFESP disponibilizará um e-book
com dados do Observatório Institucional, o material deve estar disponível dentro de quinze
dias. O Sr. Maurício Massao Oura será convidado para uma reunião dia 18 de agosto, às
9h, na qual pretende-se obter mais informações sobre as ações da Unifesp descritas no
E-book desenvolvido. 3 - Chamada CNPq: A Proec apresentará um Projeto Coletivo que
deve ser encaminhado em 10/07. Prof. Alexandre estendeu à comissão o convite para
participar da Comissão que tratará do assunto. 4 - Verba da curricularização: O valor de
R$5310,40 foi disponibilizado, a verba será usada de forma universal visando contemplar o
campus com equipamentos de tecnologia. A Direção Administrativa será consultada para
verificar a possibilidade de compra de cartões de transportes para os bolsistas. Os
coordenadores de projetos serão consultados para opinarem sobre como a verba poderá
ser implementada. ORDEM DO DIA: 1 - Plantões segundo semestre 2023: As reuniões
serão mantidas mensalmente, às sextas feiras 10h. 2- Avaliação de projetos: a) Projeto
Caec. Aprovado por unanimidade. b) Lumi - Língua-cultura e movimentos migratórios;
ATIVAR O CAMPUS, FORMAR REDES E FORTALECER CONEXÕES: Integração dos
projetos de extensão e cultura do campus Guarulhos e parceiros. Aprovado por
unanimidade. c) Centro de Línguas Unifesp - Projeto Piloto: O projeto foi lido e debatido
entre os membros deste Colegiado. Prof. Pedro ressaltou a possibilidade de fazer parceria
com os cursinhos da unifesp. reforçou a necessidade de construir laços com os que estão
fora dos muros da universidade. Profa Célia citou suas experiências na residência
pedagógica relacionada, indicou a parceria com escolas que estejam envolvidas em
projetos similares para vencer a barreira linguística imposta. Prof. Dirceu disse que o projeto
precisa ser ampliado para a comunidade. Recomenda-se a abertura para o público externo.

https://meet.google.com/hmi-braw-sij
https://phpu.unifesp.br/acad/SiexProjetos/acaoExtensao.php?codigo=23865&caracTipo=4&edicao=Tg==&parecerista=Uw==
https://phpu.unifesp.br/acad/SiexProjetos/acaoExtensao.php?codigo=23759&caracTipo=4&edicao=Tg==&parecerista=Uw==
https://phpu.unifesp.br/acad/SiexProjetos/acaoExtensao.php?codigo=23759&caracTipo=4&edicao=Tg==&parecerista=Uw==


3 - Formulário Projeto Caec: Prof. pedro apresentou o formulário para do projeto aos
membros do colegiado. Os membros discutiram e realizaram as alterações necessárias.
Não havendo mais nada a ser tratado a reunião foi encerrada.


